



西中だより



令和7年1月16日
大泉町立西中学校

成果をあげる3学期に！

3学期が始まって1週間が過ぎました。西中学校では、冬休み中に大きな事故や病気・怪我、感染症の拡大等の報告もなく、生徒はみな落ち着いて学校生活を送っています。新年のよいスタートが切れたようです。1月は1年の始まりですが、学校では3学期は1年間のまとめの時期です。次の進路や進級に向けて、一人一人が大きく成長し、成果をあげる3学期にしたいと思います。本年もどうぞよろしくお願いいたします。



3学期の主な予定

1月15日(水) 標準学力調査(1,2年)	3月4日(火) 群馬県公立高校合格発表
18日(土) 県新人駅伝大会	7日(金) 卒業生を送る会
24日(金) 学校保健委員会	13日(木) 卒業式
2月3日(月) 3年期末テスト(~5日)	26日(水) 修了式、退任式
4日(火) 新入生入学説明会	27日(木) 学年末休業日
10日(月) 学校公開	(~4月6日)
19日(水) 1,2年期末テスト(~21日)	
20日(木) 群馬県公立高校本検査(~21日)	
26日(水) 2年スキー教室(~28日)	



お知らせ と お願い

病気休職中の教員の代わりとして11月からお世話になった土屋先生が、任用期間の終了により退任いたしました。後任については未定となっております。そこで、代替教員が配置されるまでの間は、保健体育科の教員を中心に各学年の教員も協力して授業を進めていきます。生徒の指導に支障がないよう全校体制で取り組んでいきますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

優しさと行動力あふれる西中生

西中学校区に住む方のご家族(町外在住)から、町教育委員会に電話がありました。

1月9日の朝、地域の方が体調を崩して苦しんでいたところ、登校中の中学生がその様子に気づき、声をかけたそうです。とても具合が悪いので救急車を呼んでほしいと伝えたら、中学生は、通りがかりの人に協力をお願いして119番通報をしました。素早い病院搬送と適切な処置のおかげで、その方は大事には至らずにすんだそうです。町外在住のご家族は、学校が分からなかったので、感謝を伝える電話を町の教育委員会にくださったとのことでした。

困っている人に気づいて優しく勇気ある行動ができる西中生、さすがです。心がとても温くなる話でした。

